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の中で「令和３年度特別活動助成費内規」についても事務局から説明があり，同じく

特別活動助成費より購入させていただきました。事務たよりでご報告させていただき

　女子バスケットボール部も県大会に出場します！！上越市の会場となります。交通

費の半額助成はもちろんのこと，宿泊費等の経費もＰＴＡ特別活動助成費より支出い

たします！大会結果等によりますが，特別活動助成費が不足する場合は，周年事業費

から補填いたします。ＰＴＡ会費につきましても，１月が調整月となっておりますの

　この度，当初の予定にはなかった吹奏楽部のテナーサックスを下記の理由により，

ます！！

　依然，新型コロナウイルスが猛威を振るう中，感染症対策等を行い，昨年度中止さ

れた部活動の大会が行われ，特別活動助成費から交通費の半額助成を行い，順次執行

させていただいております。（執行状況はＨＰに掲載しております。）

承認されました。

で，事務局で検討し，運営委員会承認後お知らせいたします。

　特別活動助成費につきましては，運営委員会で「令和３年度ＰＴＡ活動の方向性」

が検討され，ＰＴＡ総会で承認を得て令和３年度の活動がスタートしました。方向性

ＰＴＡ特別活動助成費の報告です！！

ＰＴＡ特別活動助成費から吹奏楽部にテナーサックスを購入した経緯

吹奏楽部から既存のテナーサックス（テナーサックスは１台しかなく，楽器自体が

古く修理不能）が破損し，大会に出場できない等，活動に支障が出て困っていると相

談があった。部費で集金するには保護者負担が多すぎる。亀田西中学校として，日々

頑張って活動してきた生徒を応援していきたい！！ということから，ＰＴＡ特別活動

助成費からテナーサックスを１台新たに購入させていただいた。

楽器は１台１台がとても高額で，どこの学校で

も頭を悩ませております(^^;)

さっそく練習です！！

すばらしい演奏期待しています！！


